

Article paru dans le Courrier Cauchois du 15 mai 2020

Une rentrée à l'école étalée sur trois jours

Grainville-la-Teinturière

A Grainville-la-Teinturière, le retour à l'école pour une vingtaine d'enfants mardi dernier, s'est bien déroulé. Les parents sont confluents, les enfants ravis de retrouver leurs enseignants et leurs camarades. Le masque n'est pas obligatoire pour l'école élémentaire, toutefois quelques enfants en étaient munis. Une partie de cette première matinée sera consacrée à l'information des enfants concernant les gestes sanitaires qu'ils devront observer. Les élus de la commune ont participé à l'accueil des élèves, expliquant aux pa-

rents les consignes à suivre afin de respecter le sens de circulation pour éviter les croisements sur le trottoir. Mardi 12 mai, une vingtaine d'élèves ont fait "la rentrée", jeudi et vendredi des camarades les rejoindront, les écoliers seront au nombre de 47, soit la moitié de l'effectif de l'école. Pour René Vimont, il est essentiel que les enfants retrouvent des liens avec leurs camarades et plus généralement avec l'école. Il souligne l'importance que revêt cette ouverture afin que les parents puissent reprendre leurs activités professionnelles.



En rang, dans le respect
des gestes barrières